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B I L D E R  A U S  B E E L I T Z
Bild 1: Rauchwolken vom Feuer bei Beelitz

Das Bild wurde vom Pfarrer unserer Partnerkirchengemeinde Beelitz, Olaf Prelwitz, vom
Kirchturm der Pfarrkirche St.Marien/St.Nicolai mitten in Beelitz aufgenommen. So rückt uns die
dortige Brandkatastrophe sehr nahe. Die bedrohlichen Wolken stehen zwar nicht
über Beelitz selbst, aber über den Wäldern in der Umgebung. Dennoch waren die Menschen
in Beelitz natürlich alarmiert. Dieses Mal ist noch alles gut gegangen. Aber es bleibt die Frage:
Wie kann die Gefahr von Bränden eingedämmt werden? Denn Brände entstehen aufgrund
großer Trockenheit – und diese entsteht wiederum durch den Klimawandel. Es bleibt also eine
hochwichtige Aufgabe, an einer Veränderung von Energieversorgung, Produktion und Konsum
zu arbeiten.

Bild 2: Landesgartenschau in der Pfarrkirche Beelitz

Dieser Anblick ist überraschend: Mitten in der Pfarrkirche St.Marien/St.Nicolai unserer
Partnergemeinde in Beelitz wachsen Pflanzen aller Art. So bekommt die historische Kirche, die
leider nach wie vor große Probleme mit Feuchtigkeitsschäden hat, eine ganz neue Gestaltung.
Aber wie kommt das? Zur Landesgartenschau hat die Kirchengemeinde ihre Kirche zur
Verfügung gestellt. Und diese wurde gewissermaßen mit einer grünen Inneneinrichtung
versehen. Gottesdienste können aber nach wie vor gehalten werden – in einer ganz besonderen
Atmosphäre.

Pfarrer Stephan Weimann

 

Zur Partnerschaaft mit Beelitz Pfarrer Weimann in 2021:

Leider sind mittlerweile fast alle Gemeindepartnerschaften mit Kirchengemeinden im
Kreis Beelitz-Treuenbrietzen in der Mark Brandenburg beendet. Ich bin froh, dass wir unsere



Partnerschaft mit Beelitz weiterhin aufrechterhalten. Und ich möchte Ihnen erzählen, warum:
Die deutsche Wiedervereinigung ist mehr als dreißig Jahre her. Beelitz ist mittlerweile sehr
schön restauriert und die Kirchengemeinde hat außer ihrer alten Kirche praktische und
moderne Gemeinderäume. Die alltägliche Gemeindearbeit ist auch nicht viel anders wie in
Ratingen. Die Gemeinde ist nur erheblich kleiner. Und doch habe ich mit Pfarrer Olaf Prelwitz
und den Beelitzer Gemeindemitgliedern immer viel zu reden, wenn wir dort sind - oder wenn sie
hier auf Besuch sind. Was auf den ersten Blick sehr ähnlich aussieht, erweist sich oft auf den
zweiten Blick als anders, neu und interessant.

Feuer bei Beelitz im Juni 2022

Pfarrkirche St.Marien und St.Nicolai in Beelitz, die für die Landesgartenschau innen
umgestaltet wurde


